

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian pemahaman nilai-nilai kepahlawanan dari tokoh ratu kalinyamat pada masyarakat Jepara, maka kesimpulan dalam penelitian ini sebagai berikut :

Ratu Kalinyamat adalah ratu Jepara yang bergelar sebagai pahlawan nasional yang berkuasa pada tahun 1549 -1579 M. Peran Ratu Kalinyamat dalam memimpin Jepara bisa kita lihat dalam bidang perdagangan sehingga terciptanya kesejahteraan ekonomi, armada laut yang kuat, membuat pakta pertahanan aliansi islam dan politik luar negeri dengan Banten, Cirebon, Aceh, Maluku, Malaka, Johor dan melakukan pengembangan syiar islam.

Nilai-nilai kepahlawanan dari tokoh Ratu Kalinyamat yang memberikan pemahaman dan *transfer of values* bagi generasi selanjutnya yaitu nilai cinta tanah air, nilai kerja keras dan pantang menyerah, nilai bertanggung jawab dan berjiwa pemimpin, nilai rela berkorban, nilai keteladanan dan nilai religius.

Pemahaman dari masyarakat jepara mengenai nilai-nilai kepahlawan dari Ratu Kalinyamat dari perpesktif beberapa informan yaitu juru kunci, masyarakat, penggiat budaya, guru dan siswa memiliki persamaan yang mendasar mengenai nilai-nilai kepahlawan dari Ratu Kalinyamat yaitu nilai cinta tanah air dalam melakukan perlawanan terhadap kolonialisme bangsa portugis dengan melakukan penyerangan ke malaka dan maluku

B. Saran

Berdasarkan penelitian pemahaman nilai-nilai kepahlawanan dari tokoh ratu kalinyamat pada masyarakat Jepara, maka saran dalam penelitian ini sebagai berikut :

1. Untuk peneliti selanjutnya, dalam penelitian ini hanya berfokus pada nilai-nilai kepahlawanan dari Ratu Kalinyamat dan keterbatasan infroman penelitian, silahkan untuk peneliti selanjutnya untuk lebih fokus kepada nilai-nilai yang lainya, misal nilai kepemimpinan dari Ratu Kalinyamat dan masih banyak hal dari Ratu Kalinyamat yang berkaitan dengan peninggalanya.
2. Untuk masyarakat, lebih memperhatikan dan memahami sejarah lokal daerahnya, kalau bukan dari kita siapa lagi yang harus memahami dan merawat serta bangga atas atas perjuangan

pahlawan dari daerah kita yang telah membanggakan nama daerahnya atau negaranya di tingkat nasional maupun internasional

